

El alcalde de Cali bien calificado en su administración durante el 2016

LOCALES VALLE

Enero 2, 2017 - 1:08 Pm -

Like 17 Share 17 Twitter WhatsApp



Representantes de la clase política, de gremios y algunos caleños, calificaron con un alto puntaje la gestión del alcalde, Maurice Armitage en el año pasado.

Del 1 al 10, el saliente presidente del Concejo Municipal, Carlos Pinilla, lo calificó con 9 al considerar que buscó alternativas y recursos para mejorar el sistema de transporte masivo, igual puntaje le dio el presidente de la junta directiva de Fenalco, Valle Octavio Quintero, argumentando que el mandatario municipal se acercó mucho a la comunidad con sus visitas a diferentes barrios y cumpliendo con lo que pedía la ciudadanía a través de los consejos comunales.

Por su parte algunos caleños lo calificaron con 7 puntos por su transparencia en su gestión, mientras que otros le dieron una calificación de 3 por el tema de la inseguridad que afectó a la ciudad, especialmente en los primeros meses del año.

Sobre lo bueno y lo malo, Lina María Orozco, directora del programa Cali Visible de la universidad Javeriana, destacó el tema de la Reforma Administrativa que fue aprobada por el Concejo Municipal y que hace quince años no se hacía una, por lo que estaba desactualizada muchas actividades de las diferentes dependencias del gobierno local.

Le cuestionó que no se haya solucionado los problemas del MIO y de la movilidad, especialmente en el sur de la capital del Valle del Cauca, esperando que en el 2017, pueda superar estas dificultades.